



**Mi Universidad**

**ensayo**

*Nombre del Alumno: Carlos Daniel Ramírez Hernández*

*Nombre del tema: unidad 1, 2, 3*

*Parcial: 3*

*Nombre de la Materia: Redacción en español*

*Nombre del profesor: Alejandra Torrez Días*

*Nombre de la Licenciatura: medicina veterinaria y zootecnia*

*Cuatrimestre: I*

En redacción en español fueron temas muy claros y específicos que pudimos comprender de la manera correcta porque fueron presentaciones animadas con una buena redacción. Hubieron muchos temas que trabajamos los primeros que mencionaremos después es sobre la importancia de la escritura y su estructura que como bien ya tenemos algo en claro, que al redactar un texto debemos mejorar nuestra escritura para que el lector no le dificulte a la hora de leer el contenido. Saber redactar requiere de dos aspectos importantes conocimiento. Todos los textos que nosotros realicemos debe de tener una coherencia para poder comprender ,mejor el tema.

Vimos muchos temas en el cual, puedo decir que para mí todos los que vimos son de mucha importancia por que ayuda para tener un buen conocimiento sobre nuestro propio idioma y en los textos redactar de la manera correcta. Pudimos trabajar con temas y realizar actividades para conocernos mejor y así también conocer de que trata cada tema, realizamos una autobiografía con una presentación clara y concreta.

También la intención comunicativa es un tema donde podemos conocer e interpretar desde una imagen imaginar y dar un lenguaje de lo que podemos creer o como nosotros imaginemos siempre y cuando tenga una intención comunicativa. Otro de los temas vistos fueron el de redactar textos personales estos son temas donde hablan de nuestra propia vida donde incluían actividades que pudimos realizar .

En estos temas incluimos lo que aprendimos en los temas de la escritura por ello la importancia del buen escritor es aquí donde influyen estos temas y podemos aplicar para lograr un trabajo estructurado de la mejor manera es importante que el texto este bien estructurado mediante el establecimiento de un plan de escritura que puede presentar diversas formas en función de nuestros gustos .

La lectura es comprender lo leído como también escribir no solo es escribir por escribir tiene que tener una estructura ser coherente y así facilita el conocimiento y la comunicación.

## **Consideraciones generales de la escritura**

En este tema incluyen la importancia que tiene la escritura en nuestros tiempos porque el escribir bien es una carta de presentación una buena redacción, ortografía estos elementos generan un nivel de respeto hacia quien escribe, por parte del lector por eso la importancia de la escritura, en este tema incluyen subtema que al igual son de entera importancia, para tener en cuenta consideraciones generales para que nuestro texto redactado tenga una estructura. Leer y escribir permite compartir, lo que somos y conocer otras formas de ver la vida al tener contacto con distintos autores gracias a la estructura a demás podemos preservar y acrecentar nuestra identidad como parte de una herencia cultural e historia. Incluyen muchos temas más en esta primera unidad ya que es sobre como debe estructurarse y redactar un texto también la importancia de la escritura.

## **Intención comunicativa**

La intención comunicativa es el propósito, la meta o finalidad que quiere conseguir, por medio de su discurso, el participante de un acto comunicativo es lo que es la intención, ejemplo en una imagen nosotros le podemos sacar la intención con base a nuestra imaginación siempre y cuando tenga una redundancia con la imagen. Cuando nuestra intención es informar, usamos datos, hechos objetivos, sucesos, acontecimientos. Un claro ejemplo de cuándo se utiliza la función informativa es una noticia.

También en este tema incluimos las funciones del lenguaje El lenguaje es el código más importante y preciso en la comunicación humana también se encuentran las etapas del proceso de lectura estos son la prelectura, lectura, poslectura en esta etapa podemos utilizar ordenadores gráficos para poder expresar en ellos lo que pudimos comprender de la lectura este es la etapa de la lectura luego sigue contexto y planeación. También se mencionan los prototipos textuales que son la narración, descripción, exposición, argumentación, y diálogo.

## **Redacta textos personales**

Los temas que contienen en esta unidad son muy específicos, claros e importantes porque podemos narrar nuestra propia vida utilizando los textos personales como por ejemplo al hacer una autobiografía es describir la propia vida de quien la escribe este es uno de los primeros textos personales.

Que no se nos olvide que son los textos personales tienen un sinnúmero de maneras de expresarse porque no solo se escribe por escribir si no que cada texto cumple con una función específica.

Los textos históricos narran hechos pasados aquí podemos utilizar la autobiografía, memoria diario y cuaderno de viaje porque estos son quienes pueden narrar experiencias de la propia vida. Es necesario saber interpretar el texto tener ideas muy complejas y claras para poder comprender.

Los textos familiares estos van dirigidos a la familia, amigos o bien conocidos que puede ser una carta o hasta un correo electrónico, estos textos narran o describen situaciones de la vida diaria de una persona los cuales son la anécdota o anecdotario.

Estos temas que pudimos ver en estas tres unidades fueron muy bonitas e importante para tener cuenta al realizar alguna actividad, como ya realizamos diferentes actividades relacionadas con los temas nos a servido de mucho porque haci conocimos mejor y aprendimos mas realizando actividades pudimos conocer, a través de un esquema, cómo se clasifican los textos personales, qué funciones de la lengua predominan en ellos y qué herramientas necesitas para redactar un texto personal.

Todos los temas que vimos en estas tres unidades me a dado mucho aprendizaje en cuanto el de los temas de redactar textos personales fue un tema que pude comprender más a fondo, realizamos diferentes actividades aprendiendo hacer cada cosa. Fueron temas muy claros y complejos en cada unidad

## Bibliografía

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LMV/29fd08f263d2b59d351a27a078215dd1-LC-LMZ104%20REDACCI%C3%93N%20EN%20ESPA%C3%91OL.pdf>



